



Sonstiges Kindergarten Liezen

Ab / Am

1944

Laut Festschrift "900 Jahre Liezen" gab es angeblich schon um 1900 einen mit Unterstützung der Gemeinde errichteten Kindergarten, der von einem "Fräulein Maria Dobler" geleitet wurde. In der Schulchronik des Jahres 1905/06 wird jedenfalls erwähnt, dass am 31. Juli 1906 gleichzeitig mit der Schule auch der Kindergarten geschlossen, der zuletzt noch von 12 Kindern besucht wurde. Dieser Kindergarten wurde wegen zu schwacher Frequenz am 31. Jänner 1908 geschlossen.

Der erste Kindergarten der Gemeinde Liezen wurde 1943 in einer Holzbaracke am Standort Alte Gasse 17 errichtet und 1944 in Betrieb genommen. Leiterin war Maria Zöberer, geb. Steinberger aus Admont. Als Helferin arbeitete Wilhelmine Rainer.

1963 wurde mit dem Bau eines neuen Kindergartens am Standort Nikolaus-Dumba-Straße 8 begonnen. Dieser Kindergarten wurde am 7. März 1965 feierlich eröffnet.

Anfang der 70er Jahre zeichnete sich ab, dass in Liezen eine Kindergärtnerinnenschule errichtet wird, für welche die Gemeinde kostenlos einen Übungskindergarten beistellen musste. Wegen der Nähe zum Bundesschulzentrum wurde der städtische Kindergarten dem Bund zur Verfügung gestellt und die Stadtgemeinde errichtete am Standort Fronleichnamsweg 12 einen neuen Kindergarten. Dieser wurde am 11. Jänner 1977 eröffnet.

Einführung Nachmittagsbetrieb Praxiskindergarten

 2022

Im Herbst 2022 wurde im Übungskindergarten eine Nachmittagsgruppe für eine verbesserte Kinderbetreuung eingerichtet.

Quelle: Festschrift "50 Jahre Stadt Liezen", 1997; Der Ennstaler vom 16.12.2022, S. 26.; Chronik Polzer, Ordner 1944-1946.

 Verfasser: Karl Hödl, 07.12.2013; Mag. Katharina Ernecker, 02.01.2023, 09.07.2024.

 Letzte Überarbeitung: 10.07.2024